



"Lo manda lejos y becado con recursos públicos": PAN cuestiona a Sheinbaum por nombrar a Gertz Manero como embajador en Gran Bretaña

Federico Döring Casar, diputado federal y vocero del GPPAN, advirtió que el servicio exterior no debería ser un "pago de cuotas políticas"



Por Nadia Virgilio



Este jueves desde Palacio Legislativo, el diputado federal y vocero del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional Congreso en CDMX (GPPAN), **Federico Döring Casar**, instó al **ex fiscal Alejandro Gertz Manero** a "velar por los mexicanos" en su papel como **nuevo embajador de México en el Reino Unido** y expuso sus preocupaciones sobre la naturaleza del nombramiento.

"Como no sabía la presidenta dónde colocar a un entrañable de López Obrador, lo manda al extranjero para tenerlo lejos y becado con recursos públicos luego del pésimo desempeño en la Fiscalía", opinó.

Más adelante, Döring advirtió que el servicio exterior no debe considerarse un "pago de cuotas políticas", sino que tienen que ser cargos propuestos con base en la experiencia diplomática:

"El gobierno del cártel de Morena ha hecho a un lado al cuerpo diplomático mexicano para seguir poniendo políticos en embajadas cruciales para las relaciones exteriores de México", expuso.

Por su parte, **Raúl Torres Guerrero, legislador migrante del PAN**, exhortó a la presidenta a que no se limiten los recursos para la atención de las relaciones mexicanas con el Reino Unido por su relevancia diplomática:



"Desde luego que estaremos del lado de la diáspora mexicana en Reino Unido, siendo una de las diásporas en el continente europeo que más creciente ha tenido en el número de mexicanos (...) Hacemos un llamado a que el nuevo embajador ponga al centro y demuestre que el Estado Mexicano está para cubrir a cualquier mexicano que esté en Reino Unido".

["Lo manda lejos y becado con recursos públicos": PAN cuestiona a Sheinbaum por nombrar a Gertz Manero como embajador en Gran Bretaña - Infobae](#)